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藁(市)にも縫(1める 。紹余曲折(姫xめ
【革ば`紙 石〕◇煎 [わう町ちてヽ`る1部まてどんなT預 うにならなt

ということ

【者F余 曲折】◇的が,くねることっ事情が担4tに変わること.

6月 議会がち,と 言う出に終わりました。というのは 例 年この議会1=談長選挙ホ

ありますが 今 “は議長が群任せず混乱が起きませんでした。以前にも書きましたが

議長の任期は4年 なのですが 鶴 橋市は2年 という7ttあごとがあります.さ らに 毎

年のように 「一身 ,の都合 Jて 1年 問で3rrし てぃます。今回は 十一身上の都合Jが

なかぅた (!)よ うです.独 賞と時間を無駄にすることがなく良かったのか3知 れ

ません.

今号は、 6月 醸会の質問の一部、特に法律最羅先に異議を喝えたものを掲ltします。

①思いやりの心が全く無い介蔵保険|

枚介証t4険者がバ リアフリーのエ

資の9割 が助成されます。ケアマネ資の9割 が助成されます。ケアマネ

Ft認し介設保険課に事前中討するこ

ある日こんな相該がありました。
ri,"=,い 4■ 八 Jiャ   ‐ /=4′ Ei[事を終えた建築会社に、被介謹F険 者が支払いをし

て、介護侃院部に助成中高をしたら 「ケアマネージャーの手続きがなかっ

たJと いう埋白で門II l払いされたので困った、というのです。

大trlな杭金からの助成ですから、手続き不術に対する介証保険謀の対応

は間蓮ってはいません。

しかし、故介護R険 者 もJ車 をした建築会社も、金 く手続き不術を女nる

立lz7にはなく、ケアマネージャーの ミスだったのに 「決まりですからでき

ませんJと おたく門前私いされたのでは、困った市民は一体酢を頼ったら

いいのでしょう。 「縄(|いる寒(れ)」をも切ってしまうのですか。

難
まずlE設に乗ってくれるのが行政ではないのか 「法

律や規則ではだめですが、どんな方法があるか検討 し

てつなに
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②岩手県沢内村 (現百和寅町)に見る生命行政 (E療費の無料化)

じ:景』魯】骨得::盲魯冒皆魯誉告骨督号fl号書号i ぬ
60歳以上の方4員 の医療費を4F料にしたのです。

この回期的な生命行政には 「縦奈山折』がありました。

村議会に提案する前に、岩=県 の厚生課長に相設に行った

ところ 「この持置は国民控圧tt陰法に違反するJと 言われ
｀

ました。つまり国周鯉圧保険法では被保険者は3割 負担が  湊 沢市長

義務付けられていましたから、保険料を無対にすることは法律連反である

ということだったのです。

このlP内村は、奥羽山系の本冷多雪地域で 「要雪と病気と貧乏Jの 3悪

に苦しむ末北地方でも極めつきの14村 (へ菖そん‐片回合の村)だ ったのです。

その最Iな 状況の村をなんとかしなくては と 深沢村長は 「沢lKl村がこ

れをしなければ住民か仁活できないものを こ れをやって裁判されるなら

受けて立ちましょうJと 敢然と実行に移 したのです。

彼はまた、全国でも7t児死亡率が一番高かった岩手

県でも 最 悪だった沢内村を、昭和37年に全国初の乳

児死亡ゼ,に 導きました。一人の卓越 した け―ダーに

よって法律を超えた て生命行政)が 実践されたのです。

机実に戻 ります。Ilt橋市の老人保健医療費総額は、平成18年度が297

佑円 7成 19年度が299億 円です。その中での価人負担総額は、 「`成18

年度が2 7 fL円。平成19年度が28億 円となっています。現実とはありま

せんが、平成20年度のぬ橋市のタパヨれ収入が32億 円ですから、タパコ

枕をこの財lrに充てたら貨々とタバコが吸えそうだし、なにより高齢者の

医rliFが現に対になるのではないか、と話 しました。

）≡

私は、高齢者でも年間所得の多い方もおられるので、例えば年間収入3

60万 月以下の方の医療資を舛村とし、それ以上の方は段階的に少しずつ

負担して軸 くよう市J度改正 してはどうか。その原資を、

議員定数や触 員と管理職の削減、市が出資している11の

外部法人の整理 統 合、助成金 補 助金の見直 し等行政

をスリン、化して生ませてはどうか、と質問しました。
無■をどんどん軒 くしましょう― 担康部長の答十 一

沢内村の深沢市長の実績は、先駆的 独 創的であり料寄されるべき功殺だoた と

思います.な 0負 Fdの無l lttt●ついては 総 橋市の後期間補者医療制度に加入して
いる方のうち 年 収360万 円以下の世帯割合に約95%で 仮 に無料化すると約30

1t円の財源が必要となり ま た、医療費め上昇等が予測されるため そ の実施は考
えていません

こんなことで諦める““田ではあ りません。今後 にご如行 ください。


